

## FUENTES DE INGRESO:

Las fuentes de ingreso de la empresa se basan principalmente en la ayuda y los servicios las cuales se ofrecen a personas que necesitan apoyo externo en su vida diaria ya que muchas personas no pueden valerse por sí mismas y requieren de una atención especial. Por lo tanto la empresa aprovecha esta necesidad para generar ingresos ofreciendo un servicio que es necesario y que tiene una gran demanda en la sociedad actual.

La manera en la que la empresa genera ingresos es bastante clara ya que el cuidado y la atención a personas con diferentes situaciones personales es una actividad que se puede monetizar de forma adecuada debido a que es un trabajo constante y periódico muy importante para las familias que no siempre pueden hacerse cargo de estas personas por falta de tiempo o de recursos por eso recurren a empresas como la nuestra que se encargan de cubrir esas necesidades a cambio de una compensación económica.

Además muchas de las personas que necesitan estos servicios pueden optar a ayudas públicas ofrecidas por el gobierno o por otras instituciones lo que facilita el pago de los servicios ya que de esta manera no es solo la familia la que tiene que asumir todo el coste sino que una parte es cubierta por estas ayudas lo que hace que más personas puedan acceder a nuestros servicios y que la empresa tenga más clientes y por lo tanto más ingresos.

El hecho de que el gobierno ayude con el pago de los servicios también beneficia a la empresa porque asegura una entrada de dinero más estable y continua ya que estas ayudas suelen mantenerse en el tiempo siempre que se cumplan ciertos requisitos lo que permite a la empresa organizar mejor sus gastos y sus beneficios y seguir creciendo poco a poco.

Otra fuente de ingreso importante es la contratación continuada de los servicios ya que muchas de las personas que reciben ayuda no lo hacen de forma puntual sino durante largos períodos de tiempo lo que genera ingresos constantes y permite a la empresa mantenerse activa y en funcionamiento sin depender solo de trabajos ocasionales.

Gracias a este sistema la empresa puede llegar a obtener una cantidad considerable de dinero ya que combina el pago directo de las familias con las ayudas del gobierno lo que hace que los ingresos sean más elevados y que el negocio sea rentable al mismo tiempo que se ofrece un servicio útil y necesario para la sociedad.

En conclusión las fuentes de ingreso de la empresa se basan en ofrecer ayuda a personas que lo necesitan cobrando por estos servicios y apoyándose también en las ayudas públicas lo que permite que la empresa funcione correctamente genere beneficios y pueda seguir desarrollando su actividad ayudando a más personas con el paso del tiempo.